



日頃からの備えが大切です！

今月で東日本大震災発生から12年になります。その時の記憶が蘇った方も多いと思います。時は経ちましたが、今後のための教訓とし、決して風化させてはいけません。

日本ではいつ大地震が発生してもおかしくないと言われていますので、日頃から家庭内で地震に備えた準備をしておきましょう。



- 家具・テレビ等の転倒、落下の防止
- 食器棚や窓ガラスの飛散防止
- 懐中電灯や消火器、携帯電話予備バッテリーの準備
- 家屋やブロック塀の耐震診断・補強

● 非常持出袋の準備

非常食、飲料水、懐中電灯、ランタン
救急用品、薬、ラジオ、電池、貴重品
衣類、タオル、マスク、ティッシュ等々



● 長期の停電、断水に備える準備



- 災害時には電話回線が繋がりにくくなり家族等と連絡がとれない場合もあります。その際には「災害用伝言ダイヤル」を利用しましょう。

安全・安心
街づくり



清水駐在所
肘折駐在所



Oh!蔵 SPORT 通信

2023年
冬号



大蔵村総合型地域スポーツクラブ

総合型地域スポーツクラブの役割

村民一人ひとりが主体的にスポーツ文化を豊かに享受する場を各地域に創出・提供し、あまねく人々（老若男女・健常者・障がい者）が、分け隔てなくスポーツ文化の恩恵に欲するとともに、住民の融合・協働によって地域の絆を培い、地域社会の発展に寄与していくという、スポーツを核とした地域コミュニティーの創造を基本理念として「スポーツの推進」「地域づくり」の役割を担います。



総合型地域スポーツクラブのミッション(使命)

- ① 多元化していた地域のスポーツ環境を「総合型（多種目・多世代・多志向）」へと促し、「理想のクラブ像の共有と自主的運営」による「地域づくり（コミュニティー）志向」へ変革していきます。
- ② 地域にスポーツ文化を根付かせ、行政主導による行政依存型の公的サービスから脱却し、地域住民が主体的に地域のスポーツ環境を創造していきます。
- ③ 総合型クラブの基本的な方向性として、地域住民の多様なニーズを包含し、多様な活動が可能となる地域密着型スポーツクラブを普及・定着させ、身近にスポーツ文化を豊かに享受できる環境を整備していきます。
- ④ 地域住民の自発的、主体的、自治的なスポーツ推進と地域づくりの機能を有する総合型クラブの育成・支援を通して、スポーツによるソーシャルガバナンス（公的機関と住民組織や民間団体等が協働する統治）体制の構築を目指します。

『多くの意義を有しているスポーツ・文化活動を地域住民と共に創出、支援し健康で潤いのある豊かな日常生活を送ると共に地域の心のネットワークづくりを図り、夢のある村づくりに貢献します。』

★ 村民と Oh 蔵 SPORT が協働開発して、冬季間楽しめるゲートゴルフ・フロアゴルフが出来ました。





春よ、来い

2月26日(日)に Oh!蔵 SPORT 最大のイベントの「地面出し競争」が3年ぶりに開催されました。国内外から41チームが参加し、全チームが2m90cmの積雪の下から、春(土)を掘り出すことができました。馬鹿馬鹿しいことに本気で取り組み、雪国ならではの良さを感じてもらえたようです。

せんせーい!!
我々選手一回は...



掘って掘って掘りまくれ



《 まずは、オリンピック(そり競争)で、掘る場所選びから 》



頑張れ~!
頑張れ~!



春をとったど~!

《 寒さも感じぬ?熱戦ぶり 》



令和5年3月17日

各位

最上郡大蔵村大字南山 967-9
合同会社ふるさと工房味来館
代表社員 長南 正一

合同会社ふるさと工房味来館（食堂）閉店のお知らせ

平素より「合同会社ふるさと工房味来館」をご愛顧いただきまして誠にありがとうございます。

誠に勝手ながら令和5年3月31日（金）をもちまして当店は閉店する運びとなりました。長きにわたるご支援ご厚誼に心より感謝申し上げますとともに、ご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。

皆様のますますのご健勝とご発展を心よりお祈り申し上げます。

略式ながらまずは書中をもちまして閉店のお詫びとご挨拶申し上げます。

なお、今後については、村と四ヶ村開発協議会が検討しており、新しい運営方法が見つかり次第お知らせいたします。